

Stadtwerke Weimar Zuschlag für Schleupen.CS

[11.3.2009] Für das Software-Paket Schleupen.CS haben sich die Stadtwerke Weimar entschieden. Die Einführung der Lösung soll bis Oktober 2009 abgeschlossen sein.

Die Stadtwerke Weimar richten ihre IT neu aus. Den Zuschlag erhielt die Firma Schleupen mit dem Software-Paket Schleupen.CS. "Überzeugt haben uns nicht nur die Funktionalität und die gute Handhabbarkeit des Systems. Ausschlaggebend waren auch die Transparenz der Lösung sowie die Tatsache, dass nicht wir uns darum kümmern müssen, wie regulatorische Änderungen in der Software nachvollzogen werden können. Das übernimmt Schleupen und liefert angepasste Releases im Rahmen der normalen Wartung", sagt Marcus Häußler, EDV-Verantwortlicher der Stadtwerke Weimar. Interessant sei auch das Konzept der Schleupen-Kompetenz-Center. Damit könne das neugewonnene Know-how aktiv vermarktet werden. Wie Schleupen mitteilt, wollen die Stadtwerke Weimar die komplette Software-Einführung bis zum 1. Oktober 2009 vollenden. *(rt)*

<http://www.sw-weimar.de>

<http://www.schleupen.de>

Stichwörter: Stadtwerke Weimar, Schleupen, Versorgungsunternehmen, Energieversorger

Quelle: www.kommune21.de